

CHOISIR L'OPTION « ROOM RESPONSABLE » C'EST :

PARTICIPER À RÉDUIRE LA CONSOMMATION D'EAU, D'ÉLECTRICITÉ ET DE PRODUITS CHIMIQUES.

Ma contribution :



Je demande un peignoir seulement si je suis sûr d'en avoir l'utilité. Auquel cas, les équipes se feront un plaisir de me le fournir **en composant le «9»**



Le temps alloué au nettoyage de ma chambre durant mon séjour se cantonnera à **une aération** et à un **passage d'entretien**.



Le renouvellement de mon linge de toilette et de lit ne se fera qu'à mon départ ou à partir de ma troisième nuitée pour un long séjour.

La contribution du Seeko'o :



Mon engagement permet au Seeko'o de contribuer à une réversion à l'association « **Reforest'Action** » afin de financer la plantation de 2000 arbres par an, pour la reforestation des Écosystèmes.



Je suis Seeko'o responsable, je le fais savoir !

En positionnant mon accroche porte "Room Responsable" à la poignée externe de ma chambre.



SCAN FOR THE ENGLISH VERSION



<https://www.reforestaction.com>

Le Seeko'o Responsable, c'est aussi vous !

SEEKO'O *responsable*

CHOOSE THE « **ROOM RESPONSABLE** » OPTION IT'S:
HELPING TO REDUCE WATER, ELECTRICITY AND CHEMICAL CONSUMPTION.

My contribution :



I only ask for a bathrobe if I'm sure I'll need it. In this case, dial 9 and we will be happy to provide with one per person



The time allocated to cleaning my room during my stay will be limited to ventilation and maintenance passage.



The renewal of my bath towels and bed linen will only be done at my departure or from my third night for a long stay.

The Seeko'o's contribution :



My engagement allows The Seeko'o Hotel to contribute to a reversion to the association "Reforest'Action" in order to finance the planting of 2000 trees per year, for the reforestation of Ecosystems.



I'm Seeko'o Responsible, I'll let you know!

By placing my "Room Responsible" door hanger on the outside handle of my room.



<https://www.reforestaction.com>

Seeko'o Responsible, is also you !